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Mitteilung des Bürgermeisters 

 

1) Genehmigung des Protokolls 

 

Bgm. Mag. Nagl: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 

21.  Jänner  heurigen  Jahres wurde  von  Frau Gemeinderätin Waltraud Haas‐Wippel 

überprüft  und  für  in  Ordnung  befunden.  Danke  vielmals,  die  Veröffentlichungen 

werden wieder den Klubs auch zugestellt. 

 

 

 

GR. Mag.  Sippel  zur  Geschäftsordnung:  Sehr  geehrter  Herr  Bürgermeister! Meine 

Kollegin  Claudia  Schönbacher  hat  in  die  Fragestunde  eine  Anfrage  an  Frau 

Vizebürgermeisterin  eingebracht  unter  dem  Betreff  „Statistische  Daten  zur 

Mindestsicherung“. Wie wir uns vielleicht erinnern können,  im  letzten Gemeinderat 

hat die Kollegin Taberhofer eine fast  idente Anfrage eingebracht ebenfalls,  ich habe 

den Titel da „Statistische Angaben zur Mindestsicherung in Graz“. Sie hat gefragt über 

die  Altersstruktur,  die  Verteilung  der  Frauen  und  Männer.  Bei  uns  ist  es  die 

Fortführung, da geht es darum, wie ist das Verhältnis zwischen In‐ und Ausländern in 

der  Mindestsicherungsbeziehung?  Uns  wurde  jetzt  gesagt,  nicht  eigener 

Wirkungskreis.  Jetzt  frage  ich  mich  schon,  warum  ist  das,  wenn  man  nach 

Altersstruktur,  wenn  man  nach  Frauen‐  und  Männeranteile  fragt,  warum  ist  das 

eigener Wirkungskreis und wenn man nach dem Verhältnis  In‐und Ausländer  fragt, 

warum ist es da nicht eigener Wirkungskreis? Ich meine, wenn man mir sagt, man hat 

diese Daten nicht, man will sie nicht mitteilen, dann muss  ich mich damit zufrieden 

geben, aber diese Argumentation ist für mich nicht nachvollziehbar und da hätten wir 

als  freiheitlicher  Gemeinderatsklubs  ganz  gerne  eine  Aufklärung  darüber  (Applaus 

FPÖ). 
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Bgm. Mag. Nagl: Geschätzter Herr  Klubobmann. Die  gleiche  Fragestellung  vor  drei 

Sitzungen wurde  auch bei  Frau Gemeinderätin  Sissi Potzinger nicht  zugelassen.  Ich 

werde das aber überprüfen und dem Gemeinderat heute auch berichten. 

 

 

 

   


